
 

 

不動地区地域カルテ作成にあたり地域からいただいたご意見 

 

〈次回の検討事項〉 

・施設マップ行政機関等へ「不動郵便局」「JA」も入れてはどうか。 

・人口以外の資料があいまいなのでもう少し突っ込んで作成した方が今後活用

しやすい。 

・伝統芸能も踊りの名前だけでなく、実施している団体名、活動場所、活動時

期、発表する機会があるかどうか、発表機会があればどこの主催、開催場所

はどこか。 

・旧跡、名跡は詳しい住所、具体的な場所がほしい。いわれなども書いた方が

いい。 

・「「〇〇踊り」とかの問合せ先などがあるとうれしい。 

 

〈感想〉 

・最初意味分からず参加したが現実を知ることができた。良くなっていきた

い。 

・不動は何もないと思っていた。良いものができたと思う。 

・課題がはっきりして、限界と課題が明確になった。 

・考え方や良い話を聞けた。 

・お互いの意見を言えて参考になった。 

・郷土芸能等活動している実態を知れて良かった。 

・不動地区は、いろいろな環境が広がっていることがわかった。 

・ワークショップを行い、知らないことや共感を得ることができ、スキルアッ

プになった。 

 

〈スローガン実現に向けやってみたいこと〉 

・地域の課題をクリアしていくのが良い。 

 役場と地域のコミュニケーション。優先順位をつけてやっていく。 

 協力し合いたい、個別（個人）対応だとやりきれない。 

・地域の見守り、環境整備を地域でやりきれない。 

・農業を守っていく 後継者→大規模農家、営農組合に継承とか 

・地域コミュニティに若者が出てこない。出てくるような行事を。 

・舘前、岩清水の裏山を紅葉できれいにしたい（彩り豊かに）。 

・地域行事に30～40代？が出ていかない（仕事で行けない）。 

→集まれるような場、行事があればいい 



 

 

・自然があるのが良いが、商業施設あるところに住みたいのが常。子どもと高

齢者世代が顔見知りになれれば良い（つながっていきたい）。 

・郷土芸能をもっとやりたい。PRして普及したい。 

・スローガン「世代を超えて」簡単にはマネできない。 

若い人のやる気、あと押しがほしい。近隣地区と協力し、合わせて活動した

い。 

・地域コミュニティとの協力がなかなか難しいが、地域コミュニティと子ども

会お互いに協力し、あらゆることを行いたい。 

・子どもの遊ぶ場を作っていきたい。 

→南矢幅はあるが、西側には少ないのでもっとほしい。 

・岩清水は高齢化している。地域とのつながりは強いが若い世代（子どもた

ち）との交流が少ないから、もっと増やしたい。 

・少年野球チームが減っているので合併したい。白沢で野球のほかにも子ども

たちの交流を何かやりたい。 

 

その他、地域カルテ作成ワークショップ全体に係るご意見 

 

・地域カルテの作成により、今後の地域づくりに活用していくとのことだが、

町としての方向性、考えも知りたい。 

・ワークショップ形式だけでは、広く住民の声を反映させることは難しいので

はないか。 

・矢巾町の基幹産業である農業をどのように発展させていくかというビジョン

にも触れられるといい。 

 

 

 

 

 

 

 


